





 


 

The fatigue resistance of pure titanium(grade II), titanium alloy (Ti6Al7Nb) and cobalt-chromium cast clasps

DSpace Repositorium (Manakin basiert)



Einloggen











[image: ]


[image: ]



	
Publikationsdienste

	→
	
TOBIAS-lib - Publikationen und Dissertationen

	→
	
4 Medizinische Fakultät

	→
	Dokumentanzeige

« zurück





JavaScript is disabled for your browser. Some features of this site may not work without it.











The fatigue resistance of pure titanium(grade II), titanium alloy (Ti6Al7Nb) and cobalt-chromium cast clasps

Die Dauerfestigkeit von Gussklammern aus einer Kobalt-Chrom-Legierung, aus Reintitan (Grad II) und einer Titanlegierung (Ti6Al7Nb)

The fatigue resistance of pure titanium(grade II), titanium alloy (Ti6Al7Nb) and cobalt-chromium cast clasps


Palanuwech, Mali






	
Dateien:
	




[image: Thumbnail]





palanuwech_complete.pdf



2.27 MB



PDF










	
	







	
Zitierfähiger Link (URI):
	

http://nbn-resolving.de/urn:nbn:de:bsz:21-opus-8441


http://hdl.handle.net/10900/44366


	
Dokumentart:
	
Dissertation

	
Erscheinungsdatum:
	
2003

	
Sprache:
	
Englisch

	
Fakultät:
	
4 Medizinische Fakultät

	
Fachbereich:
	
Sonstige

	
 Gutachter:
	
Geis-Gerstorfer, J.

	
 Tag der mündl. Prüfung:
	
1999-02-01

	
DDC-Klassifikation:
	
610 - Medizin, Gesundheit

	
Schlagworte:
	
Titan , Laserschweißen

	
Freie Schlagwörter:
	

[image: ]Dauerfestigkeit , Titan , Haltekraft , Gussklammer , Laserschweissen

[image: ]fatigue resistance , titanium , retentive force , cast clasp , laser welding

	
 Lizenz:
	

http://tobias-lib.uni-tuebingen.de/doku/lic_mit_pod.php?la=de
http://tobias-lib.uni-tuebingen.de/doku/lic_mit_pod.php?la=en


	
Gedruckte Kopie bestellen:
	

[image: ]
Print-on-Demand


	
Zur Langanzeige






 Inhaltszusammenfassung:

Das Ziel der Arbeit war die Bestimmung der Dauerfestigkeit von Gussklammern aus einer Kobalt-Chrom-Legierung, aus Reintitan (Grad II) und einer Titan-Legierung (Ti6Al7 Nb) vor und nach der Reparatur durch Laserschweißung.   Zusätzlich wurden die Porosität und die Alpha-case-Schicht untersucht. Die Untersuchungen ergaben, dass die Haltekraft der nicht geschweißten Klammern  aus der Titanlegierung nach 10-jährigem Gebrauch gleich denjenigen aus der Kobalt-Chrom-Legierung ist und größer als diejenigen aus Reintitan.
Trotzdem wurde die Titanlegierung für die  Herstellung  von Klammern anstatt der Kobalt-Chrom-Legierung empfohlen. Die Haltekraft der lasergeschweißten Klammern ist gleich oder größer als der nicht geschweißten nach einem Jahr Gebrauch. Folglich wird die Reparatur für Klammern  mit Laserschweißung für ein Jahr Tragedauer empfohlen. Die Qualität der Gussmaschine und die Lasertechnologie kann bezüglich der Alpha-case-Schicht akzeptiert werden; hinsichtlich der Porosität der Gussklammern besteht die Notwendigkeit einer Verbesserung.





 Abstract:

The aim of this study was to measure the fatigue resistance of titanium, titanium alloy and cobalt-chromium cast clasps with and without laser welding reparation. In addition, the porosity and alpha-case layer were determined. The retentive force of non-laser clasp at 10 years of use from Ti6Al7Nb is equal to CrCo and more than Ti Grad II. Therefore, Ti6Al7Nb was suggested to use as clasp instead of CrCo. The retentive force of the laser clasp is equal or more than the non-laser at 1 year of use. Thus laser welding was recommended to repair for clasp to use in 1 year. The quality of this casting machine and technique can be accepted for alpha-case layer, whereas the porosity of specimen shows necessary to be improved.
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